

スタッフ研修会

学びを支援に活かす!!

同じグループである、株式会社セキショウライフサポートとまごころの杜合同で、研修を行いました。外部講師を招いた研修でしたが、コロナ禍のためオンラインで開催しました。

サービスの質を維持していくためには、スタッフ一人ひとりの力がとても大切になっていきます。これからも学びの環境を作っていく、サービスの質に反映させていきたいと思います。

お知らせ

デイサービスセンターでは、秋の体験・説明会を実施します。感染症拡大の影響により外出できなくなったりすることで、「足腰の弱さを感じる」「最近一人でいることが多くなってきた」と心配するご家族様やご本人様、一度まごころの杜デイサービスセンターの体験・相談会に来てみませんか。

外出しないことで、感染症のリスクは下がりますが、活動量が減ることで老化の進行を増進させてしまいます。「運動して笑って」楽しいひと時を私たちと一緒に過ごしましょう！

まずは、どんなところかだけでものぞきに来てみてください。

詳細については、ご連絡ください。感染症対策をしてお待ちしております。TEL.(28)8556【関口】

編集後記

外出の機会が少なくなる施設での生活では、コロナの影響も相まって、外に出かける機会もますます少なくなってしまい、季節を感じにくくなっていました。ただ、そういった中でも、スタッフが工夫をしながらさまざまな季節に合った企画を立て、ご入居者様と一緒に楽しむ様子はとても印象的で、「コロナだからできない」ではなく、「やるためにどうするか」をきちんと考えられることで、これまで以上に施設内での活動も増えています。

季節は、秋になります。「〇〇の秋」…。次はどんな企画でご入居者様に笑顔になっていただくのか、とても楽しみです。



<https://sekiyoukai.or.jp/>



〒308-0845 茨城県筑西市西方1667

Tel. **0296-28-8556**

まごころの杜公式 Facebook



まごころ

“ずっと笑顔”で安心できる、やすらぎの暮らし

**目次**

- 令和3年度敬老会を開催 2
- 聖火トーチがまごころにやってきた 3
- 夏祭り・花火大会 2
- スタッフ研修会 4

令和3年度 敬老会 ~日ごろの感謝を込めて~

9月20日は、敬老会を開催しました。日ごろの感謝を込めて贈り物やさまざまな企画などを催しました。食事も喜んでもらえるものをと、お弁当やあんみつなどを用意し皆さんと一緒に食べました。また、毎年ご入居者様とディーのご利用者様が共同で制作しているタペストリーは、花火をモチーフにしたものにしました。夜空に咲いた手形の花火がとてもきれいに完成しました。

通常ならば、ご家族様も一緒に祝いして盛大に行っていたまごころの杜の敬老会も、感染対策のため、スタッフだけで開催するようになってしまった2年目です。いつかまた、ご家族様も一緒に祝いできるよう、それまではご家族様の分も一緒に祝いしていこうと思います。

夏祭り 每年恒例!! 花火大会!

まごころの杜では、毎年恒例となっている花火大会を今年も行いました。各ブースでは、輪投げ・綿あめ・かき氷などを準備し、夏を満喫していただきました。また、スイカ割りでは力いっぱいに割ったスイカをみんなと一緒に食べました。

普段と違う雰囲気にいつも以上にご入居者様もにこにこ笑顔。たくさんの笑い声が聞かれ、とてもぎやかな時間を過ごしました。

オリンピック

～聖火トーチがまごころにやってきた!!～



食事レク(餃子パーティー・フレンチトースト)

七夕

外出レク
(道の駅 グランテラス筑西)

リース~秋の贈り物~



テイクアウトで気分転換♪

何げない時間

